

なぎなた部優勝 全国高校総体へ



選手への激励と祝福



先日開かれた全国高校総体(京都府予選会)において、なきなた部が三年ぶり十六回目の団体優勝として晴れらしい成績を収めた。今回開かれたなきなた部優勝報告会は、その団体優勝を称えるとともに、八月に開催される全国高校総体に向けて選手を激励するものである。報告会に参加したのは、予選会に参加した7人の選手となきなた部の教師や生徒会、さらには一般生徒で花道を作り、優勝を祝う。という快挙を祝福する。その後、校長先生からの激励の言葉や記念撮影が行われた。その中で新聞局は、この予選会に出場した選手たちに取材をした。

三年ぶり
十六回目

平成27年
6月5日
制作・著作
南陽高校
新聞局



なぎなた部について

インターハイでは、「京都府の代表者として、敗れた他校がいることを忘れずに頑張りたい!」と言つていた。

局員募集

局長から

谷口先生のメッセージ

勝を受けて、
なきをした部の便
間である「翁口生」
は、「ただだい
だインヌーへん
に出てきてあれば
たかった。おめ
でとう」と帰
そうにロマンチ
された。翁口生
は、全国優
秀を目指しない
インヌーへんは
目指せない。
して、そこには
達するための実
力はつらい、苦
しい時を乗り越

えることで作られていく
と語られた。自分の可能性
を諦めてしまいがちで、そこ
終わらぬのだと…素晴
らしい言葉である。